

Ses neveux et nièces :
Chantal et Ahcene ; Nicole et Jean-Pierre ;
Pierre-André et Dominique, Florian ; Michel et Carine ;
ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Jean BACH

domicilié Isabelle de Montolieu à Lausanne

qui s'est endormi paisiblement le mercredi 19 septembre 2018,
dans sa 94^e année.

"Sur le seuil de sa maison notre Père t'attend"

Un dernier adieu a eu lieu dans l'intimité des siens à la Chapelle St-Roch
à Lausanne où le défunt a reposé.

Domicile de la famille :

Michel Bach (son neveu), ch. du Verger 3, 1053 **Bretigny-sur-Morrens**.